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☆ 点鐘 

◎ ロータリーソング ： 我等の生業  

◎ 会長の時間 ： （ 今村会長 ） 

・・こんばんわ。実は昨日私の誕生日でした。先週の例会の前の日は八木下幹事の誕生日で、

八木下さんの所では、奥さんがご馳走を作って、それから誕生祝のケーキを買ってきて、盛

大に誕生祝をやったそうです。我が家ではこの歳になったら何も無かった。ただ、たまたま

娘が家に寄ったら「お父さんの誕生日だね。おめでとう！！」と言葉だけは掛けてくれた。

いつの間にか８５歳になってしまった‥そんな感じです。 

それから荒川正己会員がこのたび「旭日双光章」を貰って、先週の例会の日（5/8）に伝

達式があったようです。おめでとうございます。 

今回５月の前半は、プリンターの故障で、週報や記念アルバムを配れませんでした。次の

例会で皆さんに配りたいと思います。プリンターを買って、いろいろ書き込んでいたら、ま

た不具合が起きて、パソコンの調整をする人に頼んで正常になりました。 

今日はゆっくり楽しんでください。  以上です。 

 

☆ 幹事報告 （ 八木下幹事 ）            

＊ロータリー財団ＮＥＷＳ・５月号が来ています。＊５月は「青少年奉仕月間」リソースの

案内。＊クラブサポートミーティングについて、３年間の目標をクラブセントラルに入力し

てください。＊会長エレクト研修セミナーの報告を畑澤会長エレクトよりお願いします。

＊地区研修協議会が６月７日（土）由利本荘市・本荘グランドホテルで開催されます。締切

は５月２８日、出席者は次週例会で。 

＊ロータリーソング用ラジカセが故障。１台購入したい。・・・了承。 

   
☆ ＰＥＴＳの報告 （ 畑澤会長エレクト ） 

・・先週５月１０日（土）会長エレクト研修セミナー（PETS）に参加して来ましたので、ご報

告させて頂きます。（資料を配布）４頁から７頁までがＲＩ会長のメッセージが載っており

ます。長い名前で「マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ」と言う方です。それ

から８頁～９頁が桑山ガバナーエレクトの「ロータリーを学ぼう」と言う事で、載っていま

す。由利本荘市で開業医をやっている先生です。１０頁に佐藤ガバナーのあいさつ。１１頁

に桑山ガバナーエレクトのあいさつが載っております。 

３つだけお話をさせて頂きます。まず１つは、会員増強をしつこく言われてきました。１

０頁の佐藤ガバナーのあいさつの中にもありますが、今年の２月現在で 1127 名の会員にな

っています。1100 名を切ると青森県と一緒にならないといけないということで、それだけ

は避けたいということです。目標値としてこの後 1140 人とりあえず 1200 人最終的にはもっ

と伸ばしたいということで、ぜひ各ロータリークラブでは、1名ないし 2名の入会を勧めて

下さいと、頼まれてきました。各ロータリークラブでは入会の基準をぐっと下げて人を増や

そうと言うクラブもあるそうです。五城目ロータリークラブも皆さんとご協力頂いて、1人

でも２人でも入会を勧めて行きたいと言う事です。２つ目は、３年計画、３年間の目標の計
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画を立てて下さいということです。クラブ内で行動計画推進リーダーを選任して進めて下さ

い。推進リーダーにふさわしいという人と言うことで、①リーダーとして他の人の話をきち

んと聞くことが出来る人。②Myrotary 登録済みの方・登録予定者。（必須）③ロータリーを

学ぶ意欲のある方。これもしつこく言われてきました。それから１１頁の桑山さんの挨拶に

ありますが、今まで「ロータリーのテーマ」がありましたが、これは止めると言う事です。

「メッセージ」でやって行く【よいことのために手を取り合おう】。１３ページは地区委員

会方針を載せてあります。関係する所を読んで頂ければと思います。次のページには７月２

４日（木）ガバナー公式訪問があります。15P は地区主要行事予定表、16 頁は２５-２６年

度創立記念予定が載っています。皆さんのご協力をお願いして、目標を達成して頑張ってい

きたいと思っております。いずれにしても会員数を増やして行くことが最大の目標になって

いますので、よろしお願い致します。以上です。 

 
☆ ニコニコ （自己申告）    

＊荒川会員 ：町議員を長く８期３２年やった事と、議長もやったと言う事で、今回春の叙

勲を受け『旭日双光章』を頂きました。親父が亡くなった時には『勲五等・旭日双光章』で

した。父と同じものを貰えるとは思わなかったけれども、父は県の議長会の会長もやってい

ましたので、あの当時とは少し違っています。皆さんのお蔭で長く務めたと言う事でどうも

ありがとうございました。＊一ノ関会員 ：この前「置き時計」の出展品を見てもらいまし

たが、町長さんにそれを多くの人に見てもらえるように「朝市ふれあい館」に展示したらと

言う事で、「置き時計」だけでなく、今まで出展した物を「ふれあい館」に、今までやって

来たことを皆さんに知ってもらえればと思って展示しました。よろしくお願いします。 

＊渡邉会員 ：秋田市立病院に肝臓病のトップの先生がおりまして、小松先生と言いますが、

２１年間お世話になりました。私は秋田まで運転するのは難しくなりましたので、湖東厚生

病院に私の資料（病歴）を全部移してもらう事にしました。湖東厚生病院の消化器内科に石

井ドクターがおりまして、その方が市立病院に居る時に私のガンの手術した方です。明日そ

の先生に面会します。市立病院には２１年間どうもありがとうと言いたいです。 

 
☆ 出席率報告  

 

 

 

☆ 点鐘（午後 ６：３０） 
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【例会場】  グリーンロイヤル丸富 

〒018-1706 五城目町字下タ町 248 

    Tel018-852-2140 Fax018-852-4049 

〔出席報告〕１２名中  ９名出席  ７５ ％ 

事前メーク０名、申告欠席 ３名、病気欠席 ０名 

ロータリー情報     

丸富さんから美味しいお酒を頂きま
した。ありがとうございます。 


